

橋立っ子

令和3年10月22日

校長 紙井かおる



みどりの里 自然体験学習

10/8（金）に5・6年生が大杉みどりの里で体験学習を行いました。前半は標高604mの動山に挑戦。急こう配の連続で、山道を登るのはとても大変でした。頂上からは遠くに町並みが見えました。ずいぶん高いところに登ったんだなという実感がわきました。頂上で友達と食べたおにぎりは格別でしたね。後半の下りは所々ロープを使って降りる箇所がたくさんあり、ここでも苦戦しました。それでもみんなで声をかけあって全員無事山を下りることができました。そのあとは、イワナつかみをしました。川の中をスイスイ泳いでいるイワナをつかむのは難しかったようです。一人一人魚の内臓を取り出し調理しました。炭火で焼いたイワナは特別おいしかったですね。命をいただいているんだなと感ずることができた体験でした。



ウォークラリー 1～4年

4年生をリーダーとして、10/8（金）に橋立自然公園を中心にウォークラリーを行いました。1年～4年までの縦割りのグループで、グループごとに時間差で学校を出発しました。チェックポイントではクイズやけん玉チャレンジなどのミッションがありました。後半は、芝生広場で思い思いに体を動かしました。天候にも恵まれて青空の下で楽しく過ごすことができました。

学年行事4年

10/14（木）の午後、親子で変わり筆と消しゴムはんこ作りに挑戦しました。講師の上田先生のお手本を参考に、綿棒を使って文字を書きました。綿棒に墨をつけて書くと、なんだかほんわかした文字になりました。一人一人色紙に文字を書いて自分マークのはんこを押しました。親子でわいわいおしゃべりしながら楽しい時間になりました。一緒に作った作品は、世界に一つだけの素敵な作品に仕上がりましたね。



学年行事 2年



10/19(火)午後、体育館で2年生親子が身体を動かしました。始めはパン食いならぬパン取り?競争。おうちの人と一緒にデカパンツをはいて走り、竿につるされたパンをジャンプして取りました。そのあとは、おんぶしてもらってゴールです。しっぽ取りもしました。おうちの人と一緒に身体を動かすことができ、子どもたちはとても楽しそうでした。たくさんの笑顔が体育館にありました。参加した保護者の皆さん、お疲れさまでした。

ツエーゲンがやってきた 職業講座 5・6年

石川県のサッカーチームであるツエーゲン金沢のメンバーが10/19(火)小学校に来てくれました。体育館でボールを使った動きをたくさん教えてもらい、5・6年生が楽しく体を動かしました。室内でできる簡単なミニゲームをして、大変盛り上がりました。プロの足さばきを目の前で見ることができ、圧倒される場面もありました。後半は、田代祐平さん(山代中出身)がサッカーの魅力や夢を持つことの大切さなど話してくれました。



読み聞かせ

中学生の図書委員が小学校教室で朝読書の時間に読み聞かせをしてくれました。子どもたちはとっても集中して、中学生の声に耳をすましていました。同じ校舎で過ごしているからできる企画ですね。

「読書の秋」の言葉どおり、図書室に出かけてたくさんの本を借りて読んでほしいと思います。



後期児童会



後期児童会の委員が決まり、任命式がありました。全校児童の前で大きな声でメンバーの紹介、活動目標などを発表してくれました。一人一人が役割を担い、活気ある橋立小学校にしたいですね。それぞれの目標は・・・

- 企画委員会：「みんないつでもだれでも大きな声であいさつする」
- 図書委員会：「本をきれいにあつかい、笑顔で明るい図書室にしよう」
- 掲示委員会：「1～6年生が分かりやすくてきれいな掲示板」
- 環境委員会：「きれいな校舎、ピカピカ教室 清潔環境で心もスッキリ」
- 保健給食委員会：「バランスよく食べて健康な体をつくろう」
- 体育委員会：「楽しくルールを守って運動しよう」



橋立小の活躍

★読書感想文コンクール 校内入選

- 1年 大井 咲良 北本 笑真 幸村 來純 西 美莉愛
- 2年 松村 光 吉田 橘平
- 3年 杉山 慎之助 武蔵 ひなた 餅井 愛斗夢
- 4年 小泉 珠季 松村 美乃里 宮本 心乃夏
- 5年 入野 結衣 幸村 悠斗 横山 佳祐 芳原 梓月
- 6年 喜多 凜々愛 宮本 美晃

今後の予定

- 11月 2日(火) 小中合同文化祭
 - 4日(木) まちづくり教室4・6年
 - 5日(金) 漢字検定
 - 8日(月) マラソン大会
 - 10日(水) クラブ
 - 16日(火) 全校集会
 - 17日(水) 委員会
 - 24日(水) 家庭学習がんばり週間～30
 - 29日(月) 工場見学5年
- ※急な変更があるかもしれません。